

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 11. März 2020

Fassenacht in Panama

**In Panama, da ging es ab, die Fassenacht hielt uns auf Trab.
Wir spielten, sangen und wir lachten, wir feierten und machten tolle Sachen.**

Als Höhepunkt besuchte uns das Mainflinger Dreigestirn und wurde vom Panama-Einhorn standesgemäß mit Büttenrede im Märchenzauberwald empfangen. Die kleinen Feen und Drachen, Einhörner, Prinzessinnen und anderes närrisches Volk feierten das Dreigestirn mit Hexenlied und Einhorn-Song.



Für jede der Hoheiten war eine eigene Strophe im Faschingslied gedichtet worden. So entstand ganz nebenbei ein eigener Faschingstanz als die kleinen Jecken sich wie Seejungfrau, Schimmel bzw. Prinzessin bewegten und die drei, samt Gefolge, tanzten gleich mit.

Natürlich hielt auch die Prinzessin eine gereimte Ansprache, begeisterte die kleinen Gastgeber für die Umzüge im Umkreis und weckte in so manchem den Traum vielleicht später selbst einmal als Hoheit zur Fassenacht Mainflingen zu regieren/repräsentieren.

Zur Belohnung gab es dann Orden für die Erwachsenen, das Dreigestirn erhielt ganz besondere Exemplare im Schimmel-, Seejungfrauen- bzw. Prinzessinnenformat, und lecker Süßigkeiten für die Kinder. Unter viel Helau und Applaus durfte das Dreigestirn mit Gefolge schließlich ausziehen, während in Panama noch bis in den Nachmittag

weitergefeiert wurde.